



ABSTRAK

Lona Bonita, (2019): Pengaruh Kebijakan Pengawasan BPRS Hasannah Pekanbaru Terhadap Kedisiplinan Nasabah Dalam Membayar Angsuran Pembiayaan Menurut Perspektif Ekonomi Islam.

Kebijakan pengawasan adalah suatu proses kegiatan pimpinan yang sistematis untuk membandingkan, memastikan dan menjamin bahwa tujuan dan sasaran serta kegiatan organisasi yang akan dan telah terlaksana dengan baik dan sesuai dengan standar, rencana, intruksi dan ketentuan-ketentuan yang telah ditetapkan perusahaan, serta untuk mengambil tindakan perbaikan dan pencegahan yang diperlukan sumber daya yang paling efektif dan efisien dalam mencapai tujuan perusahaan.

Lokasi penelitian ini ialah di di BPRS Hasannah Pekanbaru yang terletak di jalan Soebrantas, Panam No. 11b Pekanbaru. Dengan tujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh Kebijakan Pengawasan BPRS Hasannah Pekanbaru, selanjutnya untuk mengetahui bagaimana tinjauan ekonomi Islam terhadap Kebijakan Pengawasan BPRS Hasannah Pekanbaru pada Kedisiplinan Nasabah Dalam Membayar Angsuran Pembiayaan.

Subjek dalam penelitian ini ialah adalah nasabah produk pembiayaan BPRS Hasannah Pekanbaru. Sedangkan yang menjadi objek dalam penelitian ini adalah Kebijakan Pengawasan BPRS Hasannah Pekanbaru pada Kedisiplinan Nasabah Dalam Membayar Angsuran Pembiayaan. Selanjutnya populasi dalam penelitian ini adalah seluruh nasabah pembiayaan BPRS Hasannah Pekanbaru yang berjumlah 961 orang nasabah, sampel dalam penelitian ini adalah 80 orang nasabah produk pembiayaan BPRS Hasannah Pekanbaru teknik yang digunakan adalah *random sampling*.

Adapun hasil penelitian adalah sebagai berikut:

Pertama, Setelah dianalisis dengan bantuan SPSS Versi 21.00 bahwasanya variabel kebijakan pengawasan mampu memberikan pengaruh terhadap variabel kedisiplinan nasabah dengan besaran pengaruh yang diberikan sebesar 54,9%.

Kedua, Terdapatnya kedisiplinan yang sesuai dengan nilai-nilai keIslaman pada teori al-Hasyimi. Yaitu disiplin serta taat dalam menjalankan aturan yang telah ditetapkan oleh pihak BPRS Hasannah Pekanbaru. Selain itu sikap disiplin nasabah dalam membayar angsuran pembiayaan di BPRS Hasannah Pekanbaru setiap bulannya jauh dari tanggal jatuh tempo yang telah ditetapkan oleh pihak bank, hal ini jelas sesuai dengan teori disiplin dalam Islam yang dikutip dari Ash-shieddieqy yang mana disiplin adalah Ibadah yakni sikap taat, menurut, mengikuti, serta tunduk dan menepati janji.

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.